



2022年12月14日発信

アライオートオークショングループ 「パキスタン洪水被害義援金寄付」のご報告

一 パキスタン大使館を通して 280 万円を寄付 一

荒井商事株式会社は、12月7日(月)にパキスタン大使館を訪問し、パキスタン洪水被害支援のための 義援金280万円を寄贈いたしました。

当社オークション事業おいてパキスタンの会員様が多くご利用されている事もあり、洪水災害復興支援に少しでもお役に立てればとの想いで、チャリティーオークションと募金活動を実施しました。9月10日(土)~10月31日(月)まで、アライオートオークション(以下、アライ AA)各会場に募金箱を設置し、多くの会員様からご支援頂きました。また10月11日(火)~10月15日(土)には、全てのアライ AA のオークション開催において、成約・落札それぞれ1台につき200円を寄付するチャリティーオークションを実施いたしました。ご協力下さいました会員様、関係企業の皆様には心より御礼申し上げます。

この期間に、チャリティーオークションの寄付金額、皆様からお預かりした大切な義援金に、さらに当社から募金による義援金と同額を合わせた総額280万円を、パキスタン大使館に寄贈いたしました。

12月7日(月)は、当社より代表取締役社長 荒井亮三、取締役・オークションカンパニー カンパニー 長 東馬圭一がパキスタン大使館を訪問し、大使のラザー・バシール・タラール様が出迎えてくださいました。

寄贈に対して、ラザー・バシール・タラール パキスタン大使より、「皆様からの支援だけでなく、その後の暖かい気持ちにも感謝しています。今回の洪水は、気候変動が原因になっています。これはパキスタンだけ起こっているのではなく、地球のどこにでも起こる事だと思っています。特に先進国には状況改善に力を注いで頂きたいと思います。私にとって日本人はとてもリスペクトしている方々で、良い友人でありパートナーだと思っています。パキスタンにとっては 70 周年の友好記念の年でもあります。日本に住んでいるパキスタン人は、もっと日本に貢献できるように、そしてパキスタンにとっても友好的な絆をずっと築いていけると私どもは考えています」と感謝のコメントを頂きました。

この度のパキスタンの洪水により被災された皆様、ご家族の 皆様に心よりお見舞い申し上げますと ともに、被災地の1日でも早い復興をお祈り申し上げます。

【パキスタン洪水被害支援チャリティーオークション詳細】

■実施期間:9月10日(土)~10月31日(月)

■10 月 11 日(火)~10 月 15 日(土)チャリティーオークション実施

■アライ AA 各会場の事務局カウンターに募金箱を設置

■義援金寄付額 総額 280 万円

チャリティーオークション寄付金額 2,486,000円

募金箱(会員寄付) 157,000 円

荒井商事同額寄付 157,000 円

合計 2,800,000円





<本件に関するお問い合わせ>

荒井商事株式会社 東京本部

電話番号:03-5204-2520 FAX:03-5204-2370

URL: www.araiaa.jp/